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В системе коммуникационного консалтинга консультанту нужно уметь 
организовать консультационный процесс, помочь клиенту выбрать оптималь-
ную модель, тип,  способы осуществления любого вида коммуникации между 
личностями (межличностная коммуникация); социальными группами (меж-
групповая коммуникация); между личностью и группой (организацией); а также 
личностью или организацией и обществом в целом. Вопросам, связанным как с 
общепрофессиональной деятельностью консультанта, так и специфическими 
проблемами, связанными с коммуникативной деятельностью личности или 
организации, посвящена настоящая книга.

Курс “Коммуникационный консалтинг”, читаемый в модуле “Коммуни-
кология”, является специализацией дисциплины “Консалтинг в связях с обще-
ственностью” федерального компонента Государственного образовательного 
стандарта магистров рекламы и связей с общественностью. Дисциплина непре-
менно поможет наиболее полному освоению курса “Управленческое консуль-
тирование” по направлению “Менеджмент”, поскольку успешно управлять тем 
или иным объектом можно лишь при обеспечении данной системы управления 
оптимальной моделью коммуникации между субъектом и объектом управления, 
а также между другими звеньями управленческого процесса. Книга может 
быть полезна всем, кто так или иначе столкнется с какими-либо проблемами и 
попытается их разрешить с помощью консультанта.

Felix Sharkov is a well-known Russian scientist, doctor of sociological 
sciences, professor academician of the Russian Academy of Natural Sciences and 
the honored worker of science of Russian Federation. He is the founder of such 
scientific branches as “Socionomics” and “Communicology (in Russia)”. He is the 
author of about 50 monographes and textbooks.  In his new book Felix Sharkov 
presents bases of the сonsultation theory,   genesis, types and models of consulting. 
The course “Communication consulting”, read in the module “Сommunicogy”, is 
a discipline specialisation “Consulting in public relations” of federal component 
of the State educational standard  of advertising and public relations masters. 
It’ll help to adopt and master the course “Administrative consultation” in the 
tems of “Management” in the better way. It’s very important because successful   
operation of some object is possible in case of support for the given control from 
due model of communications between the subject and object of operation, and 
other links of administrative process. The book can be useful to all those who, 

anyhow, will face any problems and will try to solve them by means of the adviser.
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